

An den Vorsitzenden
der Gemeinde Niedernhausen

10.11.2020 Seite 1

Sehr geehrter Herr Metternich,

Wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 02. - 03.12.2020 zu setzen:

**Antrag zum
„Eisenbahntunnel Niedernhausen, vom häßlichen Entlein zum Hingucker“**

Der Gemeindevorstand wird gebeten in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn und einem offen Wettbewerb Lösungen für ein besseres Erscheinungsbild der Tunnelsituation für die Benutzer zu erreichen.

Begründung:

Die Sanierungsmaßnahmen sind seit Jahrzehnten überfällig!

z.B. noch hellere Beleuchtungen, Farbe, Weis, heller, Bilder, usw.

Weiteres erfolgt mündlich

Anlage Projektskizze R.H. 2018 1 Blatt

Finanzierung: Haushalt 2020 Straßensanierungskosten

mit freundlichen Grüßen

für die OLN - Fraktion

Martin Oehler



A2

PROJEKTSKIZZE

Eisenbahntunnel Niedernhausen , vom häßlichen Entchen zum Hingucker

Es soll versucht werden, den ca 60 m langen, häßlichen Straßentunnel Richtung Theisbachtal und Lidl als optischen Hingucker auszubilden - allein mit Licht und Farbe. Grundlage sollte ein Ideenwettbewerb sein unter Architekten und Graphikern/Elektrodesignern. Eine noch zu bildende Jury würde eine Prämie für den besten Entwurf ausloben. Die Umsetzung erfolgt dann 2019 parallel zur Ertüchtigung des Niederhausener Bahnhofs, sofern die Finanzierung gesichert ist.

Benötigt werden als Beteiligte die Gemeinde Niedernhausen und die DB. Als Interessierte und Begünstigte kommt noch Lidl hinzu - evtl noch der TÜV, der sein Büro direkt neben Lidl hat. Insbesondere Lidl könnte ein Interesse an einer erfolgreichen Durchführung des Projekts haben, weil ca 90% seiner Kunden durch den Tunnel müssen, und daher geneigt sein, sich an den Kosten des Projekts zu beteiligen. Das Projekt bietet auch der DB die Gelegenheit ihren schlechten Ruf ein wenig aufzumöbeln. Daher kann eine Mitwirkung/Mitfinanzierung der DB erwartet werden.

Als Motor des Projekts schlage ich ein Komitee von etwa 6 Personen vor, das sich zusammensetzt aus: interessierten Mitgliedern der Gusbachboules NH, der NH-Fotogruppe, der Gemeinde NEH und der DB, evtl noch Lidl und TÜV.

Rolf Hedtke

02.12.2018